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新年度予算など全議案可決し、３月議会閉幕

　 所沢市議会の平成２０年第１回定例会は、２月２２日から３月１９日まで

開催されました。　国民健康保険税の改定、後期高齢者医療制度などを

中心に議論が行われましたが、新年度予算案をはじめとする全ての市長

提出議案が全会一致または賛成多数で可決・承認されました。　また、

議員提出議案として、市議会議員の報酬および費用弁償等に関する条

例が改正されました。　なお、新年度予算の概要については下記を、３月

１０日に行いました荻野泰男の一般質問の要旨は裏面をご参照下さい。
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【２０年度の主な新規事業の概要】

　　

●総額・・・新年度一般会計予算総額は816億7千万円

　（前年度比0.5％増）であり、特別・水道・病院の各会計

　を加えた総額は、1502億3571万1千円となった。

●歳入・・・市税が536億8160万1千円（前年度比0.8%増）

　となり、全体の65.7％を占めている。

●歳出・・・社会保障等の福祉関係費を含む民生費が

　295億1378万2千円（前年度比2.7％増）となり、全体の

　36.1％を占めている。　土木費は前年度より減少。

★三ヶ島地区関連の主な事業としては、三ヶ島中学校の

耐震補強工事設計委託料、西部クリーンセンター施設

調査事業、糀谷地内の樽井戸川（中根橋西側）の整備、

地域包括支援センターを三ヶ島第一地区に新たに整備

する予算などが盛り込まれた。

●市議会インターネット中継システム　（事業費118万4千

　円） ・・・本年９月より本会議の模様がインターネット経由

　で、視聴可能となる予定。

●市民活動総合補償事業　（352万6千円）

●里芋・狭山茶消費拡大事業 （204万円）・・・婚姻届を

　出したカップルに対し、里芋の引換券を交付する。

●妊婦健康診査事業 （7819万円）・・・妊婦一般健康診査

　を2回から5回に拡大する。

●生後４ヶ月までの全戸訪問事業　（231万円）

●後期高齢者医療特別会計繰出金　(2億7118万7千円)

　・・・一般会計から特別会計へ繰り出すもの。

●特別支援教育支援員配置事業　（5640万円）

●生涯学習施設整備 （4億7千万円）・・・旧並木東小を

　生涯学習施設として整備する。

【平成２０年度所沢市予算の概要等について】

次回定例会は、６月１０日（火）からの予定です。
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● １９７０（昭和４５）年２月３日、所沢市生まれ。 ３８歳。

● 早稲田大学政治経済学部経済学科卒業。

● 社会保険労務士法人役員。 　ファイナンシャル・プランナー（ＣＦＰ認定者）。

● ＮＰＯ法人「田中秀征の民権塾」塾生 。

● ２００７年４月、所沢市議会議員選挙にて初当選。

● 総務常任委員会委員。　　● 所属会派・・・市民クラブ（保守系会派）
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プロフィール

ご意見・ご要望を、是非お寄せください！

お　名　前

所沢市

TEL（０４）　 　　 ―

E-mail

ご　住　所

ご　連　絡　先

ふりがな

（〒３５９－　　　　　　）

※ご意見・ご要望などを

　ＦＡＸでご返送ください
　 ⇒　04-2949-7929

　　２月１１日夜、　市民文化センター

　ミューズ展示室にて、市政報告会を

　開催いたしました。連休の最終日に

　もかかわらず、大勢の方々にご参加

　いただき、　無事執り行うことができま

　した。　サポートしてくださったすべて

　の皆様に心より感謝申し上げます。

【上藤沢・林・宮寺間道路の最新の進捗状況は？】

【コンビニ収納の拡大は？】

　
　荻野泰男 ・・・ 道路特定財源制度の存続および揮発油税等の暫定税率の維持

　に対し、市長は賛成・反対どちらの立場をとるのか？その理由は？

　当摩市長 ・・・暫定税率が撤廃された場合、本市の歳入への影響は６億円を超

　えるとの試算もある。　都市計画道路の早期完成をはじめ、道路整備を計画的に

　進めるためには、安定的な確実な財源の確保は必要不可欠なものであるという

　理由から、賛成の立場であり、いわゆる「道全協」が全国の市町村長に対して

　行った署名活動にも賛同した。

【道路特定財源および暫定税率に対する当摩市長の考えは？】 市政報告会を開催！

※ 他に振り込め詐欺防止対策、全国学力テスト等について、市の見解を質しました。

地域のご要望により、カーブミラーが設置されました！
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荻野泰男・・・２０年度より、軽自動車税のコンビニ収納が

可能になるが、今後のコンビニ収納の拡大については、

どのように検討しているのか？

本間財務部長・・・コンビニ収納については、納税者の利便

性が図られ、収納率の向上にも寄与するものと考えている。　

他税目への拡大については、市民要望を踏まえ、軽自動車

税への導入効果等も見ながら

検討していきたい。　

荻野泰男・・・本年４月に入間市の近隣エリアに関東最大級の

アウトレットがオープンし、更なる交通渋滞が予想されることから

早期開通への期待がますます高まっている上藤沢・林・宮寺間

道路の進捗状況と今後の見通しは？

神田道路公園部長・・・２０年度は４６３バイパスから浅間山通り

までの区間のうち、本市域分の「詳細設計業務委託」を予定

している。　工事説明会を行った後、２２年度頃から整備区間

を設定して、用地買収に着手していきたいと考えている。


